



ANDREAS JANKOWITSCH - Bassbariton

Andreas Jankowitsch wurde in Wien geboren, lernte schon frühzeitig Klavier zu spielen, war Sopransolist bei den Wiener Sängerknaben und studierte danach Orgel, Komposition und Gesang an der Hochschule für Musik in Wien u.a. bei Kammersänger Walter Berry, Kammersänger Robert Holl und Univ. Prof. Franz Lukasovsky.

Schon während seines Studiums wurde er ins Ensemble des Salzburger Landestheaters engagiert, wo er mit Harry Kupfer und Stephane Deneve arbeitete.

Danach trat er an bedeutenden Häusern in Deutschland (Berlin, Darmstadt, Hamburg), Spanien (Zaragossa, Valencia, Gijon, Bilbao), Italien (Udine, Pordenone), Frankreich (Lyon), Österreich (Festspiele Bregenz, Festspielhaus Salzburg) und vielen anderen Ländern auf, unter der Leitung von F. Welser-Möst, N. Harnoncourt, B. de Billy bzw. der Regie von T. Fischer, T. Moretti, K. Warner u.v.a.

